

Pressemitteilung der
Katholischen Arbeitnehmer-Bewegung
Diözesanverband München und Freising e.V.



Freitag, 3. August 2018

KAB-Diözesanvorstand distanziert sich von Dorfener Veranstaltung am 9. August 2018

Erklärung des KAB-Diözesanvorstands der Erzdiözese München und Freising:

Der Vorstand der Katholischen Arbeitnehmer-Bewegung des Diözesanverbandes München und Freising distanziert sich von der Veranstaltung „Migration und die Folgen für Deutschland: Ganzheitliche Lösungskonzepte“ des KAB-Kreisverbandes Erding, die in Dorfen für Donnerstag, den 9. August 2018 angekündigt wurde. Zu dieser Veranstaltung wurde Herr Dr. Rainer Rothfuß als Referent eingeladen. Dr. Rothfuß ist Mitglied der AfD.

Die AfD agiert gesellschaftlich spaltend, fremdenfeindlich und menschenverachtend. Mit dem christlichen Menschenbild und der katholischen Soziallehre sind die Positionen dieser Partei nicht vereinbar.

Auch die KAB Deutschlands hat sich in Stellungnahmen und Beschlüssen eindeutig gegen die Politik der AfD gerichtet.

Der KAB-Diözesanvorstand

Hannes Kreller (KAB Diözesanvorsitzender)
Dr. Evelyne Menges (KAB Diözesanvorsitzende)
Michael Wagner (KAB Diözesanpräses)

Weitere Informationen:

KAB Diözesanverband München und Freising
Tel. 089 / 552516-0
Mail: presse@kab-dvm.de

MEDIENINFORMATION

V.i.S.d.P.:
Hannes Kreller
Diözesanvorsitzender
Pettenkoferstr. 8/V
80336 München

Tel 089 - 55 25 16-0
Fax 089 - 55 02 132

h.kreller@kab-dvm.de

www.kabdvuenchen.de